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議案番号 議決結果議　　案　　の　　件　　名

議案第９号 原案可決 全会一致第２期霧島市子ども・子育て支援事業計画について
　令和２年度から令和６年度までを計画期間として策定するもの

議案第10号 原案可決 全会一致
辺地に係る公共的施設の総合整備計画について
　口輪野・永迫地区住民の利便性の向上等を図るため、辺地に係る公共的施設に関する総
合整備計画を定めるもの

議案第11号 原案可決 全会一致
町の区域の設定及びこれに伴う字の区域の変更について
　土地区画整理事業（麓第一地区）の施行に伴い、町の区域の設定及びこれに伴う字の区
域の変更をするもの

議案第13号 原案可決 賛成多数令和元年度霧島市一般会計補正予算（第８号）について
　補正額 7億9,073万1千円　小中学校の校内通信ネットワーク整備など

議案第14号 原案可決 賛成多数令和元年度霧島市国民健康保険特別会計補正予算（第１号）について
　補正額 3億345万8千円　決算剰余金の積立等

議案第15号 原案可決 全会一致令和元年度霧島市後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）について
　補正額 491万7千円　　 県後期高齢者医療広域連合への保険納付金

議案第16号 原案可決 全会一致令和元年度霧島市温泉供給特別会計補正予算（第１号）について
　補正額 181万7千円　　 決算剰余金の積立等

議案第18号 原案可決 賛成多数令和２年度霧島市国民健康保険特別会計予算について
　予算額 154億248万4千円　　前年度比 1.14％増

議案第17号 原案可決 賛成多数令和２年度霧島市一般会計予算について　　予算額 608億円　　前年度比 5.37％増

議案第19号 原案可決 賛成多数令和２年度霧島市後期高齢者医療特別会計予算について
　予算額 15億5,048万1千円　　前年度比 12.30％増

議案第20号 原案可決 賛成多数令和２年度霧島市介護保険特別会計予算について
　予算額 117億6,125万1千円　　前年度比 3.41％増

議案第21号 原案可決 全会一致令和２年度霧島市交通災害共済事業特別会計予算について
　予算額 1,614万1千円　　前年度比 0.96％増

議案第22号 原案可決 全会一致令和２年度霧島市温泉供給特別会計予算について
　予算額 7,070万3千円　　前年度比 0.57％減

議案第25号 原案可決 全会一致
令和２年度霧島市病院事業会計予算について
　収益的収入 62億2,257万8千円　収益的支出 61億8,496万5千円
　資本的収入 　　　　　 1千円　資本的支出  5億1,577万7千円

議案第28号 原案可決 全会一致請負契約の締結について　　R1牧園アリーナ外壁改修ほか工事

議案第24号 原案可決 賛成多数
令和２年度霧島市工業用水道事業会計予算について
　収益的収入 2,627万2千円　収益的支出 2,627万2千円
　資本的収入 1,100万円　 　資本的支出 1,363万5千円

議案第26号 原案可決 賛成多数
令和２年度霧島市下水道事業会計予算について
　収益的収入 11億8,256万6千円　収益的支出 11億2,825万4千円
　資本的収入  6億1,144万2千円　資本的支出  8億4,444万6千円

議案第29号 原案可決 全会一致令和元年度霧島市一般会計補正予算(第10号)について
　児童福祉施設などにおいて、新型コロナウイルスの感染防止に関する備品等の購入

諮問第１号 原案答申人権擁護委員の推薦について　　山下 佐和子氏

諮問第２号 原案答申人権擁護委員の推薦について　　湊　 泰洋氏

議案第30号 原案可決 全会一致
令和２年度霧島市一般会計補正予算(第1号)について
　新型コロナウイルスの影響による観光客減少に伴い、市内宿泊者先着１万人対し宿泊助
成金を交付する

議案第27号 原案可決 全会一致　令和元年度霧島市一般会計補正予算（第9号）について

議案第23号 原案可決 全会一致
令和２年度霧島市水道事業会計予算について
　収益的収入  23億7,892万円　収益的支出 20億2,854万6千円
　資本的収入 　　　414万円　資本的支出 14億1,013万7千円

議案第12号 同　　意霧島市教育委員会教育長の任命について　　瀬戸上 護氏

令和２年第１回霧島市議会定例会　　賛否が分かれた案件を議員ごとに掲載しています。
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その議案・陳情に私は賛成 私は反対

令和元年度霧島市一般会計補正予
算（第８号）について

令和元年度霧島市国民健康保険特別
会計補正予算（第１号）について

議案 17

議案 18

議案 19

議案 20

議案 24

議案 26

陳情 6

陳情 7

令和２年度霧島市一般会計予算の
修正案について

令和２年度霧島市国民健康保険特
別会計予算について

令和２年度霧島市後期高齢者医療
特別会計予算について

令和２年度霧島市介護保険特別会
計予算について

令和２年度霧島市工業用水道事業
会計予算について

令和２年度霧島市下水道事業会計
予算について

「所得税法第56条廃止を求める意
見書」の提出に関する陳情書

霧島市の国保税引き下げを求める
陳情書

令和２年度霧島市一般会計予算に
ついて ※
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長
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な
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霧島市議会だより第58号　　令和２年５月号 霧島市議会だより第58号　　令和２年５月号

    遊歩道は、国立公園の指定を受けており、樹木に
ついては、折れた木は伐採できる。生きた木は国の
許可が必要とのことです。また、現段階では整備予
定はないとのことです。 

　若尊鼻遊歩道の樹木、スロープ化など改善
してほしい。

意
見

　海への排水は、国道や海岸管理者との協議が必要
となる。また、現在の道路整備への追加は困難との
ことです。ただし、現地東側に排水路があることか
ら、そこへ接続して排水が可能か調査しているとの
ことでした。 

　敷根地区には大雨に弱い場所もある。道路の
拡幅及び新設計画があるが，排水は国道を横断
させ錦江湾までつなぐ整備をお願いしたい。 

意
見

現
地
を
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ま
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　「第32回議員と語ろかい」での意見を受けて、令和2年1月15日に産業建設常任委員会

で調査を行いました 。


